



咲き誇る

伊豆の国市大仁中学校
学校だより 7月号
平成30年7月20日発行

学校教育目標 『夢を拓く』～学ぶ喜びを分かち合う生徒～

「豊かな心」を育む夏休みに！！

74日間の1学期も終わり、生徒たちにとって、待ちに待った夏休みが始まります。1学期間本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございました。

さて、生徒たちにとっては楽しい夏休みも、保護者の皆さんには「なくても良いのに～」と思っている方も多いのではないかと感じています。しかし、家族で過ごす時間の多いこの夏休みに、親子で感動を体験し、子どもの**「豊かな心」**を育ててみませんか。

自分の子でも心を見ることはできません。**「豊かな心」**もしかりですが、心は振る舞いを通して表れます。その振る舞いの中に心が見えるのです。では、**「豊かな心」**の振る舞いとはどんなものでしょうか？

- 重たい荷物を持ったお年寄りがいれば、そっと持ってあげる。電車の座席を譲る。
- 家で咲いた花を、何気なく持ってきて教室に飾る。
- トイレのサンダルや自分の脱いだ靴をそっと揃える。

このような姿を、自然に出せる子どもが、**「豊かな心」**を持った子どもと言えるのではないのでしょうか。このような姿にはいくつか共通点があります。それは、自己を優先させていないということです。言い換えれば、人の喜びを自分のこととして、共に喜ぶということでしょうか。

豊かな心に対して、**「貧しい心」**もあります。物事を自分の損得のみで考えたり、人の失敗を密かに喜んだりすることです。醜い姿と分かっているのですが、この心も人間には存在します。では、**「豊かな心」**はどのようにすれば育つのでしょうか？**「豊かな心」**を言葉で教えるには、無理があると思います。もともと心は言葉で育つのではなく、体験によって育まれるものだからです。野山の桜という木は、不思議な木です。初夏になり青葉に覆われれば何の木かさえ忘れているのですが、野山を染める満開の時期には、これほど人目を引きその美しさに人々の心を奪う木は他にはありません。おそらく長い冬を乗り越え、春の訪れを感じさせて一瞬のうちに去っていく「はなやかさ」に、人々は美しさを感じているからでしょう。私たちは、美しい心をこのように育ててきたのです。同じように、嬉しいという心は、嬉しさを体験することによって育ててきたのです。

保護者の皆さん、夕食後の食器の後片付けを一緒に行うなど、どんな小さなことでも1ヶ月続けると、きっと優しさという**「豊かな心」**が育つと思います。この夏休み、受験勉強、部活動、クラブ活動も大切ですが、親子でこのような体験をしてみたいかがでしょうか！間違いなく、思い出に残る夏休みになると思います。



逆に、夏休み中、スマートフォンやテレビゲームなどで**「メディア漬け」**で過剰な刺激に長時間さらされるとこんな危険性もあります。昼夜が逆転したり、家族に暴力を振るったりする例が中国や韓国では、深刻な問題になっています。世界保健機構でも「ゲーム障害」を正式な病名に加えたほどです。「ゲーム障害」は、依存症の一つで、この障害の人の脳は、アルコール依存やギャンブル依存の患者と同じ反応を示すそうです。5年前の調査で、病的な使用が疑われる日本の中高生が52万人いました。現在では、倍増しているのではないのでしょうか。

保護者と子どもで、メディアを上手に利用するルール等を決めておくことが大切です！

文責 校長 矢田 真則

～栄誉を讃える～ 今年の中体連では多くの種目で、大仁中健児が活躍しました。

【団体戦】

男子ソフトテニス部	優勝(県大会へ)	女子ソフトテニス部	準優勝(県大会へ)
男子卓球部	優勝(県大会へ)	女子卓球部	準優勝
サッカー部	優勝(県大会へ)	野球部	第3位
男子バレーボール部	優勝(県大会へ)	女子バレーボール部	予選惜敗
男子バスケットボール部	予選惜敗	女子バスケットボール部	予選惜敗
剣道	第3位		

【個人戦県大会出場者】

陸上競技部 男子 800m 第5位 関嵩大さん 女子 100mH 第2位、100m 第10位 野田菜々香さん
 女子砲丸投第10位 上原愛菜さん 男子1年 1500m 第6位 三浦正翔さん
 女子 100mH 第10位 朝倉萌葉さん
 男子低学年 4×100mR 第4位(谷さん、山口さん、三浦さん、芹澤さん)
 女子低学年 4×100mR 第6位(朝倉さん、高梨さん、鈴木さん、塩谷さん)

男子ソフトテニス部 優勝 勝又・増島ペア
 女子ソフトテニス部 準優勝 窪田・杉山ペア、第5位 菅原・諸伏ペア
 女子卓球部 優勝 西島みほさん
 柔道 階級別第2位 上原愛菜さん、階級別第3位 依田梨花さん
 水泳 100m 背泳第2位、200m 背泳第2位 辻羽汰朗さん
 100m 背泳第6位、200m 背泳第5位 高井勇牙さん



今後の予定

- 7月 23日(月) 終業式 臨時東バス 12:00 大仁小前
- 24日(火) 中体連県大会 (水泳:浜松)
- 25日(水) 中体連県大会 (卓球:藤枝武道館、サッカー:愛鷹
バレー:静岡北部体育館、水泳:浜松)
- 26日(木) 中体連県大会 (テニス団体戦:草薙)
- 27日(金) 中体連県大会 (テニス個人戦:草薙)
- 31日(火) 東部吹奏楽コンクール:裾野文化センター
- 8月 13日(月)～15日(水) 学校閉庁 (緊急の場合は学校教育課 055-948-1453 まで)
- 25日(土) PTA 奉仕作業 (PTA 役員、1・2年生徒及び保護者 26日(日)予備日)
- 27日(月) 2学期始業式
- 9月 2日(日) 市総合防災訓練グランド使用 (部活動なし生徒は各地区で全員参加)
- 4日(火) 3年生第1回学力調査、1・2年生課題テスト
- 6日(木) 田方地区英語弁論大会:田方教育会館
PTA運営委員会 18:30・評議委員会 19:00
- 15日(土) かしわ祭体育の部 弁当持参
- 18日(火) 代休
- 25日(火) 夢講座:志龍塾講演会 (石垣幸二氏)

6月号「伊豆の国卓球大会男子シングルスベスト8入賞者」に誤りがありました。正しくは、フリーマンジョン龍馬さんでした。すみませんでした。



夏休みの生活について

7月24日より8月26日までの34日間夏休みとなります。子どもたちは家庭での生活が中心になります。学校では課題への取り組みや部活動等の参加など計画を立てると共に、普段の学校生活ではできない体験活動や家庭での役割を果たせるように指導しています。しかしながら、開放的な気分になり、規範から逸脱した行動や水の事故なども心配されます。是非、家庭と地域が手を取り合って子どもたちを見守っていただきたいと思ひます。以下の行為については、学校では禁止の指導をしています。確認のため載せました。

- ・子どもだけの夜間外出、外泊、遊技場への出入り、コンサート、登山など
- ・子どもだけのパーティーに類する行為
- ・アルバイト